



DINERO

No levantan los candidatos del Frente // Representan la vuelta al pasado // No votarían por ellos, dicen

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

LOS PRECANDIDATOS A la Presidencia de la República del Frente Amplio por México, llamados responsables para la construcción del Frente Amplio, no levantan entusiasmo en la ciudadanía a pesar de la irrupción de Xóchitl Gálvez y su intensa campaña de propaganda. Esta semana preguntamos en redes sociales por quién votarían de los finalistas. Los resultados aparecen en la gráfica.

Metodología

PARTICIARON 3 MIL 409 personas. En Twitter, mil 217; en El Foro México, 540, y en Facebook, mil 652. El sondeo fue distribuido por redes sociales mediante el enlace de SurveyMonkey y por medio de la función "Encuesta" de la plataforma Facebook. Pueden votar todos, no es exclusiva para los seguidores de esta sección, cualquiera que sea su posición política. Los organizadores no votan y los resultados no reflejan necesariamente su opinión.

Twitter

DEFINITIVAMENTE POR NINGUNO, es lo peor que le pudiera suceder a nuestra patria si alguno de estos políticos llega al poder a restaurar los privilegios de la oligarquía y hacer negocios al amparo del poder.

@ramossalva12 / CDMX

SIN JUANITO DE Iztapalapa, no hay un solo perfil medianamente atractivo, competitivo y sin mayor pecado que la ineptitud. Todos, absolutamente todos son privilegiados que amasaron fortunas al amparo de la corrupción. Todos son emisarios de un pasado que se niega a morir. Todos representan cualquier clase de interés, menos el interés de México.

@RodolfoPeña / Xalapa

SU CARTA MEJOR preparada (Betty Walls) está muy disminuida, en lo físico y lo mental. No es la sombra de lo que fue. A los demás, no los dejaría pasar ni a la sala de mi casa: son capaces de robarse las plantas y hasta al perro.

@AlexCardielS / CDMX

NI DE CHISTE votaría por alguno de estos sujetos, significan volver al pasado régimen neoliberal con todas sus funestas consecuencias para la gente: corrupción, cinismo, represión, etcétera.

@miguelangel / CDMX

JAMÁS VOTARÉ POR la derecha. Es una cuestión de principios sí, pero más de sobrevivencia. Que nos devuelvan los 36 años de oportunidades que nos robaron. #SonDelincuentes

@ErendiraRubio / CDMX

El Foro México

RECONOZCO EN ALGUNOS sus capacidades políticas y administrativas como Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, sólo que se encuentran del lado equivocado en estos momentos y pretenden aún en estos tiempos regresar a todo aquello que la ciudadanía y el pueblo de México ya no desea transitar.

Luis Muñoz / CDMX

NI SANTIAGO CREEL ni ninguno de estos candidatos ofrecen un mínimo de ética, objetividad y honestidad en la defensa de sus principios. Ellos no me representan en lo absoluto, ya que sus intereses y sus principios no son los míos.

María Domínguez / CDMX

NUNCA HE VOTADO por ninguno de los partidos que representan, las mentadas "instituciones" creadas por PRI o los órganos autónomos del PAN, los primeros como válvulas de escape y evitar revueltas sociales, el 68 un claro ejemplo; las segundas para quitar poder al Estado y crear un poder paralelo basado en el poder económico, ambas con un solo fin: mantener sojuzgado y controlado al pueblo y al Estado. Hoy con AMLO es la oportunidad de realmente ser independientes y libres.

José Ubaldo Andaraca / Puebla



Facebook

NO VOTARÍA POR nadie de estas personas porque nomás hablan y hablan y cuando gobernaron no hicieron lo que hoy supuestamente quieren hacer.

Simón Cruz / Iguala

JAMÁS HE VOTADO por el PRI y ahora menos. Todos representan al viejo régimen que no acepta que todo ya cambió; jamás regresarán, aun con todo el aparato electoral a su favor. Somos más que sabemos que nunca ayudaron al pueblo.

Pablo Sergio Carranza / Playa del Carmen

TODOS LOS CANDIDATOS de esta encuesta no cuentan con ninguna propuesta ni acciones en beneficio de las clases populares. Para los pobres (que somos mayoría), ellos representan los intereses más vulgares y corruptos del régimen que deseamos que se derrumbe por completo.

Tonatiuh Ademir Ortiz Moreno / Tlalnepantla

POR NINGUNO. TODOS son imprementables, corruptos, tienen mucha cola que les pisen. Se debe continuar con la 4T que –a pesar de los detractores, de los mafiosos que quisieran seguir en el poder y, también hay que decirlo, de algunos oportunistas y también corruptos que se colaron al movimiento– para poder tener un país con más oportunidades para todos. Esto sólo será posible si se sigue avanzando y consolidando este gran movimiento.

Genaro Taddei / Hermosillo

Twitter y FaceBook: *galvanochoa*
Correo: *galvanochoa@gmail.com*

¿Por quién votarías de los finalistas del Frente Amplio por México?



3,409 participantes